

St. Pölten, am 19. November 2024

Sehr geehrtes Mitglied!

Im Namen des Vorstandes und des Teams der IG Windkraft laden wir Sie sehr herzlich zur außerordentlichen Generalversammlung am **Dienstag, den 10. Dezember 2024 um 15.30 Uhr in den Veranstaltungssaal der Windkraft Simonsfeld AG,** Energiewende Platz 1, 2115 Ernstbrunn ein.

Die letzten Jahre waren für uns alle sehr anspruchsvoll. Die Pandemie, der russische Angriffskrieg auf die Ukraine und die Gaskrise haben unseren Alltag geprägt. Parallel dazu hat sich unser Energiesystem massiv verändert und ist mitten im größten Transformationsprozess seit 100 Jahren. Batterien, Photovoltaik und Elektromobilität sind keine Nischenprodukte mehr, sondern werden immer mehr zum Standard. Und die Windenergie ist auf dem Weg eine der zentralen Säulen der globalen Energieversorgung zu werden. Alle Bundesländer Österreichs bewegen sich in Richtung Windenergienutzung. Gleichzeitig gibt die EU einen progressiven Takt vor, wie sich unser Energiesystem verändern sollte.

Politisch und gesellschaftlich stellt sich somit nicht mehr die Frage "ob", sondern nur noch "wie". Die Windenergie ist "Winterenergie". Wir liefern Strom, wenn Wasser und Sonne weniger liefern: in Herbst und Winter. Die Windenergie ist systemrelevant, denn wir liefern unabhängig von politischen Verwerfungen heimische Energie. Wir versorgen Haushalte und immer mehr die Industrie aus den modernsten Kraftwerken, die Menschen bauen können.

Wo Bewegung ist, ist auch Widerstand. Damit einher gehen viele neue Herausforderungen, die wir gemeinsam lösen können und müssen. Die IG Windkraft und Sie als Mitglieder sind für diesen Weg ein erfolgreiches Team.

Weiterhin wird unser Hauptmotor der Ausbau der Windenergie sein. Gleichzeitig werden wir unsere zentrale Rolle im Energiesystem selbstbewusst vertreten und beschäftigen uns mit Themen wie Versorgungssicherheit, Netzinfrastruktur, Klima- und Umweltschutz und dem Wohlstand, den wir für Österreich schaffen.

Das Jahr 2024 hat auch für die IG Windkraft viele Veränderungen gebracht. Der Vorstand und das Team haben sich in einem Strategieprozess intensiv damit auseinandergesetzt, wie wir uns auf diese neuen Herausforderungen einstellen. Wie wir den Ausbau der Windenergie voranbringen und das Energiesystem umbauen. Wie wir den Mitgliedern der IG Windkraft den Service bieten, den sie brauchen, um auf diese Veränderungen reagieren zu können, und wie wir den Menschen besser vermitteln können, dass wir den Wohlstand der Zukunft sichern.

Um das zu tun, die nächsten 30 Jahre gestalten zu können, wird sich die IG Windkraft verändern, professionalisieren und neu strukturieren. Wir freuen uns darauf, mit Ihnen diese Veränderungen zu diskutieren und gestalten zu können, denn so rasch wie sich die Zeiten ändern, so wichtig ist es, sich darauf einzustellen. Der hohe Professionalisierungsgrad der Windbranche und das gemeinsame Ziel, die Windenergie voranzubringen, ist dabei eine der größten Chancen, die wir gemeinsam nutzen können.



Wir freuen uns darauf, Sie bei der Generalversammlung am **Dienstag, den 10. Dezember 2024,** zu begrüßen und bitten Sie, sich hierfür bis **Mo., 2. Dezember 2024** unter <u>r.riel@igwindkraft.at</u> anzumelden.

Zum Abschluss bedanken wir uns für Ihre treue Mitgliedschaft bei der IG Windkraft!

Mit freundlichen Grüßen,

Josef Plank Obmann

IG Windkraft Österreich

Florian Maringer Geschäftsführung IG Windkraft Österreich